

Protokoll der Delegiertenversammlung des Stadtportverbandes Ibbenbüren e.V. vom 07. Juni 2016 im Dorfgemeinschaftshaus Laggenbeck, Tecklenburger Straße 4.

Der Vorsitzende Frank Nottekämper eröffnete die Delegiertenversammlung um 19:34 Uhr

Top 1 – Begrüßung

Frank Nottekämper begrüßte in seiner Funktion als Vorsitzender die Delegierten der Mitgliedsvereine. Insbesondere begrüßte er Bürgermeister Dr. Marc Schrameyer und den Vorsitzenden des Sportausschusses Roland Scholtes und die weiteren anwesenden Vertreter der Parteien und der Presse.

Der Geschäftsführer des Stadtportverbandes Erhard Kurlemann verkündete die Regularien und stellte fest, welche Vereine anwesend sind.

Top 2 – Genehmigung des Protokolls

Frank Nottekämper lässt das Protokoll der Delegiertenversammlung 2015 von der Versammlung genehmigen. Es gab keine Einwände. Das Protokoll kann auf der Internetseite des SSV (www.sv-ibb.de) eingesehen werden.

Top 3 – Bericht des Vorsitzenden Frank Nottekämper

Der Vorstand des SSV hat sich im vergangenen Jahr zu 14 Vorstandssitzungen getroffen. Er bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit den Mitarbeitern der Stadtverwaltung und den Mitgliedern des Rates der Stadt Ibbenbüren. Der SSV hat die ISV und den TVI bei der Abstimmung bezüglich der Nutzung der Halle Ost und die DJK Arminia Ibbenbüren bei deren Bemühungen zur Realisierung des Kunstrasenplatzes unterstützt.

An dem runden Tisch zur Flüchtlingsarbeit in Ibbenbüren hat sich der SSV ebenfalls beteiligt. Des Weiteren hat der SSV an dem Sportstättenleitplan mitgearbeitet. Bezüglich der Entwicklung der Hallenbäder tritt der SSV die Auffassung, dass ausreichende Flächen schwimmsportbetreibenden Vereinen zur Verfügung stehen müssen.

Bezüglich des Internetauftrittes des SSV sagte er, dass hier auch die Mitarbeit der Vereine erforderlich ist.

Top 4 – Grußwort des Bürgermeisters Dr. Marc Schrameyer

Herr Dr. Marc Schrameyer sagte, dass der Sport wichtig in Ibbenbüren ist und Ibbenbüren immer noch eine Sportstadt ist. Die Stadt unterstützt den Sport in Ibbenbüren freiwillig mit 2,0 Mio. EUR. Dies ist die größte freiwillige Leistung im Haushalt der Stadt Ibbenbüren. Es wies aber auch auf das Haushaltsdefizit in Höhe von 4,5 Mio. EUR hin.

Er wies darauf hin, dass das Verhältnis von Sportflächen zur Anzahl der Bürger in Ibbenbüren sehr hoch ist und die Stadt eine Sportstättenleitplanung erstellen will. Ebenfalls soll über Sportstättennutzungsgebühren nachgedacht werden.

Bezüglich der Bäder sagte Herr Dr. Marc Schrameyer, dass es keine Schließung aller Bäder in Ibbenbüren geben wird.

Zum Kunstrasenplatz soll lt. Dr. Marc Schrameyer in der kommenden Bauausschusssitzung berichtet werden und im Herbst 2016 ein neuer Bebauungsplan auf den Weg gebracht werden.

Zur Sportgala merkte Herr Dr. Marc Schrameyer an, dass die Sportlerlehre der Stadt Ibbenbüren, insbesondere aber die Kriterien, überarbeitet werden sollten.

Top 5 – Kassenbericht

Erhard Kurlemann stellte den Kassenbericht für 2015 vor.

Anfangsbestand 01.01.2015: 19.880,41 EUR

Endbestand 31.12.2015: 3.245,53 EUR

Es gab keine Rückfragen

Top 6 – Bericht der Kassenprüfer

Die Kasse wurde von Michel Baune und Hans-Jürgen Wienke geprüft. Hans-Jürgen Wienke bescheinigte in seinem Bericht eine einwandfreie Arbeit und beantragte die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig.

Top 7 – Wahlen

Vor den Wahlen verabschiedete Frank Nottekämper Renate Köster und Marc Stöppeler. Renate Köster hat 18 Jahre dem Vorstand des SSV angehört. Marc Stöppler trat aus beruflichen Gründen nach nur einem Jahr von seinem Amt zurück.

Die nachfolgenden Wahlen hatten folgende Ergebnisse.

Stellvertretender Vorsitzende/r Martin Theißing einstimmig

Vereinsbesitzer/in Leopold Klaus einstimmig

Vereinsbesitzer/in Thomas Bohlmann einstimmig (für ein Jahr)

Frauenvertreterin Anna Elbers einstimmig

Kassenprüfer/in Dominik Köster einstimmig

Die gewählten Personen erklärten alle, dass sie die Wahl annehmen.

Hans Jürgen Wienke ist als Kassenprüfer ausgeschieden.

Top 8 – Anträge

Es lagen keine Anträge vor.

Top 9 – Verschiedenes

Die Delegierten votierten mit einer Gegenstimme und 6 Enthaltungen für die Reparatur der Kreissporthalle.

Verena Ridder vom Stadtmarketing wies noch auf den Radelsonntag und das Ibbenbürener Jahr der Rekorde 2017 hin.

Helmut Bruns schlug vor, den Entwurf der neuen Satzung auf der Homepage zu veröffentlichen

Michael Bestgen wies daraufhin, dass die in Püßelbüren am gleichen Abend wie Sportgala stattfindende Veranstaltung keine Gegenveranstaltung zur Sportgala ist.

Frank Nottekämper bat die Vereine darum, ihre Termine auf der Homepage des SSV zu veröffentlichen.

Die Delegiertenversammlung wurde um 21:00 Uhr durch Frank Nottekämper geschlossen.

Versammlungsleiter

Protokollführer

Frank Nottekämper

Martin Theißing